
Feedback allgemein

Ich bin Fr. Dr. Peters sehr dankbar dass sie ursachenbezogen behandelt, den ganzen 
Menschen mit einbezieht und hauptsächlich natürliche Mittel zum Einsatz kommen. 
Natürlich nur sofern es der Gesundheitszustand erlaubt und auf Schulmedizin 
verzichtet werden kann. 
Dies bedingt aber auch dass wir als Patient mitarbeiten müssen, offen sind für den 
natürlichen Weg, Ausdauer und Geduld mitbringen müssen. Die Arbeit am eigenen 
Körper dauert monate- bis jahrelang . Ich kann nicht von heute auf morgen erwarten 
dass ein Symptom oder eine chronische Krankheit verschwindet. Aber wenn wir mit 
den natürlichen Mitteln dran bleiben dann setzt die Selbstheilung ein. Dies ist ein 
lebenslanger Prozess, es wird nie aufhören, also bleiben wir dran.
Vielen Dank an Dr. Peters dass sie mich auf diesem Weg unterstützt

J.H.Männedorf

Zurück zur Website

https://drpeters.ch/feedback/

